
AGENDA du 25 Juin au 1er Juillet 2018 

Mardi 26 19H30 
20H00 
20H00 

Réunion OGEC  
AG Scout et Guides de France 
Réunion SUF louveteaux 

école La Rédemption 
Caluire 

17, rue Godefroy 

Mercredi 
27 

9H30 Réunion équipe Funérailles 17, rue Godefroy 

Jeudi 28 12H15 
20H00 

Messe 
Repas chefs de groupe SUF 

église Saint Joseph 
Meyzieu 

Vendredi 
29 

17H30 Adoration et Confessions 17, rue Godefroy 

Samedi 30 11H00 
18H00 

Baptême Chloé BENON  
Messe 

église Saint-Joseph 
église de la Rédemption 

Dimanche 
1er 

9H00 
9H30 
10H00 
11H00 
 
10H30 
12H00 

Messe 
Confessions 

Messe 
Baptêmes Oscar CHOPIN,  

Carla BECHAIRA 
Messe 

Baptêmes Justine VERDONCK,  
Diane VAUDAINE 

église de la Rédemption 
église Saint-Joseph 
église Saint-Joseph 
église Saint-Joseph 

 
église de la Rédemption 
église de la Rédemption 

Intentions de Prière du samedi 23 au vendredi 29 Juin 2018 

Dimanche 24  10H30  Rose COZON, Bénédicte SORNIN, 
     Eric CHARVERIAT 
Mardi 26  8H45  Groupe de l’AFALE, Florent et Marine, 
     Naissance d’Agathe, Clotilde et ses enfants, 
     Nicolas PRADEL, Edouard GOUHIER 
Mercredi 27  8H45  Jean-Baptiste, Monastère Invisible,  
     Missionnaires du rosaire vivant 
Vendredi 29  8H45  Roger REYNAUD 

CARNET  

Les funérailles de Madeleine DURAND et de Pierrette GIROUD ont été célébrées cette 
semaine. 

Horaires messes d’été, du 7 Juillet au 31 Août 2018 

Pas de messe les jeudis à Saint Joseph 

Pas de messe anticipée les samedis soirs à St Joseph ou à La Rédemption 

Messes Dimanche  

9H30 Saint Joseph  

11H00 La Rédemption N°59  

Dimanche  
24 Juin 
 2018 

dimanche  

de la 

nativité de 

Saint Jean 

Baptiste 

 

Doyenné  
des Brotteaux 

Il n’y a que trois personnes pour lesquelles nous fêtons la nati-

vité : le Christ, Marie, Jean-Baptiste. Deux seulement sont une 

solennité. Pour Marie, ce n’est qu’une fête, car l’Évangile ne 

dit rien sur sa naissance. Le dogme de l’Immaculée Concep-

tion, proclamé le 8 décembre 1854 par le Pape Pie avec la bulle 

Ineffabilis Deus, ne concerne pas la naissance mais la concep-

tion immaculée de Marie, « pourvue par Dieu de dons à la me-

sure d’une si grande tâche » qu’elle aurait à accomplir (Concile 

Vatican II, Lumen gentium, n. 56). Comme nous le dit le livre 

des Actes des Apôtres : « Jean le Baptiste a préparé l’avène-

ment [de Jésus] en proclamant avant lui un baptême de conver-

sion ». Avec Jean-Baptiste s’achève l’Ancien Testament et se 

préparent l’accueil du Verbe de Dieu et le temps de l’Église. 

Pour cela, Jean appelait à la conversion. Cet appel est toujours 

d’actualité. Il nous appartient d’entrer toujours plus avant dans 

une transformation de notre existence, pour que, fortifiés pas 

l’Eucharistie et le Pardon, nous puissions être des disciples 

toujours plus affermis et des missionnaires capables d’annoncer 

par ce que nous sommes et par ce que nous vivons la venue du 

Règne de Dieu dans notre monde, la Bonne Nouvelle du Sau-

veur qui nous assure de sa présence tous les jours jusqu’à la fin 

des temps. En cette fin d’année scolaire, il nous est bon de nous 

interroger : quelle a été ma vie durant l’année écoulée ? Quelles 

sont les conversions que je dois encore opérer, avec l’aide de 

l’Esprit Saint, pour marcher chaque jour davantage dans la voie 

de la sainteté ? Souvenons-nous que la vocation universelle à la 

sainteté était un des leitmotivs du Pape Jean-Paul II, notam-

ment dans ses exhortations apostoliques. C’est notre vocation à 

tous. « N’ayez pas peur d’être des saints », disait ce saint Pape 

aux JMJ de l’an 2000. Le Pape François poursuit : « N’aie pas 

peur de la sainteté, elle ne t’enlèvera pas tes forces, ni la vie, ni 

la joie » ; « N’aie pas peur de viser plus haut, ni de te laisser 

guider par l’Esprit Saint », même si cela est à contre-courant de 

ce que propose le monde. Le bonheur est à ce prix Exhortation 

apostolique, (Gaudete et exsultate, n. 32). 

 

Mgr François DUTHEL 

Nous accueillons le Père Etienne NDENE NDONG pour l’été. 
Je le remercie vivement de son aide. N'hésitez pas à l’inviter au 
cours de l’été à la table familiale. 
 

Mgr François DUTHEL 


